
（様式第４号） 川西地域協議会 会議概要

１ 審議会名 第８回 川西地域協議会

２ 日 時 平成２５年１１月２６日 午後 1時 30分から午後 2時 40分まで

３ 会 場 川西地域自治センター まちづくり活動拠点会議室

４ 出 席 者 大井会長、泉副会長、市川委員、上村委員、黒岩委員、小泉委員、甲田委員、

齋藤委員、酒井委員 、志摩委員、清水委員、春原委員、滝澤委員、多田委員、

田中（朝）委員、田中（憲）委員、南波委員、西澤委員、増田委員、山野井委員

出席者２０人、欠席者０人

５ 市側出席者 手塚センター長、綿内地域振興政策幹、小坂庶務企画係長

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 ０人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日平成２５年１１月２９日 川西地域自治センター

協 議 事 項 等

１ 開 会（手塚センター長）

２ あいさつ（大井会長）

３ 会議事項

（１） 公園の整備について

① 視察の報告：感想・意見

（会 長）11 月 12日に、佐久市の市民交流広場、上田市内の公園５箇所に視察に行きましたが、参加し

た委員皆さんに、感想、意見をお願いします。

（委 員）視察参加 12 人の感想・意見等

・ 佐久市の公園は、総工費も５億円ということで立派でした。

・ 寒い日でしたが、地の利もよく多くの親子が利用していました。

・ 今回、主に緑地公園の視察でしたが、個人的には、グランド主体の公園をイメージしています。

・ 泉池は、視察先の公園よりも小さく感じました。健康を主体とした公園が良いと思います。

・ 泉池は、グランドとするのには小さいと思いますので、緑地公園で良いと思います。

・ 佐久市のように、駐車場の下に貯水池を備えたほうが良いと思いました。

・ 緑地公園にしたほうが、良いと思います。

・ 佐久の公園は、一等地にあり、もったいなく感じました。ところどころに防災のことが考えら

れていました。グランドではなく、緑地公園として、周りにウォーキングコースを設置したら

どうか。

・ 親子で利用できる遊具が多くありました。

・ 泉池については、市で売却か、優良企業を誘致したいと考えている中、まず、これをクリヤー

する必要があります。仁古田マレットゴルフ場も含めた総合的な計画が必要と思いました。

・ 泉池は、面積的に、総合運動公園では無理ですので、グランドにするか、緑地公園にするか決

める必要があると思います。

・ 親子で遊ぶとなると、グランドよりも緑地公園が良いと思います。

・ 魅力がないと、利用されない。

・ 諏訪に防災公園ができたという記事がありました。防災公園として抱き合わせはどうか。



（会 長）視察に行かれなかった委員で、意見はありますか。

（委 員）佐久市市民交流広場に、平日に行ったことがありますが、幼稚園児がバスで、大勢来ていまし

た。駐車スペースもある程度必要です。

（委 員）泉池に限定するのではなく、横山池、仁古田マレットゴルフ場、愛宕山遊歩道など広範囲に、

グランドも緑地公園も含め一帯を整備するイメージで大きな絵を描いて要望したらどうか。

（会 長）部会において、皆さんの意見を集約し、広域的な公園として意見書の作成をお願いします。

② 意見書の提出について

（事務局）12 月に部会で作成した案を提示してもらい、1 月の協議会でまとめ、1 月 31 日の午後に意見

書の提出を予定しています。

（会 長）意見書提出には、地域ぐるみでの子育て支援の推進部会の委員さんも同席お願いします。

（２） その他

・ 第５期（H26～27 年度）地域協議会について

（事務局）地域協議会委員の公募委員募集が、12月 16 日（月）～1月 14 日（火）まで行い、

公募委員面接が、1月 21 日（水）午後に予定されています。

委員は現行３期まで可能ですので、皆さん引き続き委員をお願いしたいと思います。

・ 次回の日程

日 時 １２月１１日（水）午後１時３０分から

場 所 川西地域自治センター まちづくり活動拠点会議室

・３月の日程(わがまち魅力アップ応援事業審査も含む)

日 時 ３月１４日（金）午後１時３０分から

場 所 川西地域自治センター まちづくり活動拠点会議室

４ 閉 会 （泉副会長）

地域協議会終了後、引き続き、川西地域経営会議設立準備会を開催

・ 専門委員会、4 の部会ごとの進捗状況の発表、その後専門委員会、部会ごとに長野大学の先生と懇

談会、意見交換を行なった。


